

## PÂQUES 2024

Comme il est étonnant notre Dieu ! Comme il est surprenant l'AMOUR ! Depuis vendredi, depuis la consécration du non-sens de la violence et de la haine, rien ne semblait changé: c'était le matin du troisième jour, un matin de printemps.

Tout aurait été comme d'habitude si, dans le silence de la nuit, Dieu n'avait fracturé le tombeau. Ni caméra, ni micros, ni mise en scène, juste un linceul resté là ... comme un clin d'oeil. Nous sommes loin d'un spectacle ... loin d'un éblouissement qui obligerait qui que ce soit à croire ! La foi ne s'est jamais imposée ... mais toujours, elle nous est proposée.

Et depuis cette nuit-là, quelque chose d'extraordinaire s'est produit ! Depuis ce premier matin de Pâques, le coeur du Christ bat en tous ceux et celles qui croient en lui ! Son sang coule dans les veines de ceux et celles qui l'accueillent. Sa vie devient leur vie, quand ils lui donnent leur confiance. **Christ est ressuscité ! Oui, il est vraiment ressuscité. ALLÉLUIA !**

La Bonne Nouvelle de la résurrection de Jésus nous est annoncée, ce matin. Les premiers témoins, Marie Madeleine, Pierre et Jean .... en ont été transformés. Jésus est ressuscité, il nous précède en Galilée...

Où est-il celui que l'Amour a transfiguré ? Il n'est pas ici, il est devant, il nous attend: il nous attend ?

Oui, parce que tant d'hommes, de femmes et d'enfants ont le droit de savoir ce que Dieu a fait pour eux, en cette nuit. Ils doivent voir le tombeau vide de l'amour crucifié ... pour croire enfin à la toute-puissance d'un amour qui donne la vie.

Paroissiens-paroissiennes de Notre-Dame-de l'Eau Vive, mon coeur est joyeux, ce matin. Avec vous, j'ai suivi Jésus, cette semaine. Avec vous, je lui ai prêté oreille, je l'ai questionné, je lui ai fait répéter ce que mon coeur n'arrivait pas à comprendre. Avec vous, il m'a semblé, parfois, que Jésus me dépassait, qu'il exagérait, qu'il planait trop haut dans les sphères de l'amour. Avec vous, je l'ai suivi, cette semaine: au repas de la dernière cène, il a posé un geste dont j'ignore encore toute la beauté et la profondeur. Vendredi, nous l'avons suivi, des fois de proche, des fois de loin, jusqu'au Calvaire. Puis, il s'est tu.

Et ce matin, dans ce même silence, un cri de joie nous rejoint: **Christ est ressuscité!** Il n'est pas ici, il nous devance, il nous attend. Mon coeur est joyeux ...

Comme pour Marie- Madeleine, pour Pierre et Jean, devant un tombeau vide, devant une vie où la présence de Dieu ne s'impose pas, devant nos expériences marquées par l'échec, la solitude et la souffrance, au coeur même de nos nuits les plus sombres, une voix se fait entendre dans le silence de nos coeurs. Cette voix nous dit: **JE T'AI AIMÉ ET JE T'AIMERAI TOUJOURS. N'aie pas peur, je suis avec toi pour toujours !**

Un prêtre, c'est privilégié, vous savez. Si j'avais été prêtre il y a 50 ans, je vous aurais dit que mon privilège, c'était de tenir le bon Dieu dans mes mains, à la messe. Ce matin, je vous dis: mon privilège, c'est d'être devant vous et de vous voir en communauté. **Oui, Christ est vraiment ... ressuscité !** Il est là, devant moi, il est cette assemblée que vous formez. Son visage est imprimé dans chacun de vos coeurs de baptisés et il m'appelle à l'aimer comme il m'aime.

A vous tous et toutes donc: **JOYEUSES PÂQUES !** Puissiez-vous découvrir la joie d'accueillir l'amour crucifié et ressuscité. Puissiez-vous passer avec Jésus tous les passages difficiles de la vie, dans la confiance que le matin de Pâques nous attend, à la porte de nos coeurs.

En cette fête où Dieu consacre l'amour en nous assurant que rien n'est plus fort que l'amour, puissiez-vous avoir le goût d'aimer. Puissiez-vous avoir le goût de la confiance et le goût de l'avenir. La résurrection du Christ Jésus est notre porte ouverte sur un monde de paix et d'amour. Le règne de Dieu est arrivé ... le règne de Dieu prend place dans tous les coeurs qui veulent bien l'accueillir. Le règne de Dieu, demande à se manifester dans les ruines, les pleurs et les deuils de Gaza et d'Israël... dans les bombardements en Ukraine, en Russie, en Syrie... le règne de Dieu vous attend de façon imminente dans votre accueil d'un amour qui fait de vous des amoureux du monde. **Dieu a tellement aimé le monde, a dit saint Jean, un jour. Oui, il a tellement aimé le monde** que son fils a voulu nous le montrer en donnant sa vie pour annoncer le pardon et la miséricorde de Dieu, son Père.

Sa résurrection d'entre les morts, son relèvement des ténèbres de la terre, nous interpelle pour rallumer nos coeurs pour qu'ils brillent de joie, de lumière, de confiance et de paix dans ce monde recouvert de ténèbres obscures et tenaces. Croire, c'est beau ! Témoigner, c'est éblouissant. Vivons de la vie du Christ ressuscité et nous porterons au monde, le message d'un Dieu qui aime toute l'humanité mais qui est méconnu parce que trop vrai, trop essentiel !